

2 空港シャトルバス、新車両に



4 「風和里ふれあいマーケット」 月 オープン



登山観光竹の子園、2年振り 月 に再開



(株)セブン - イレブン・ジャパン 月 と高齢者見守りネットワーク事 業協定を締結

2014年

町の10大



空の駅にシャトルシステム展示



サテライト成田でJRAの発売 開始

ニュース



山武郡市合同防災訓練を開催



新生芝山小学校の校歌決定!



AKB48の永尾まりやさんが 月 はにわ祭に来場



承天寺の聖観世音菩薩立像を 列 町指定有形文化財に指定

で、一年の始まりはいつも、身が引き締で、一年の始まりはいつも、身が引き締で、あっという間に過ぎて行く時の中が過ぎるのは早いな、と感じる今日このいました。◆歳を重ねるごとに、一年 年中はお世話になり、 県では名産の牡蠣を入れたものなど、千 することを改めて気付かされました。◆ の季節があるけれど、毎年その繰り返 番組で D」は、 まる思いです。◆私はいつも、ラジオを に青のりやのげのり、干葉を入れて食べ餅を入れる醤油汁の雑煮で、食べる直前 葉に住んでいると考えられないような雑 仕立ての汁に入れたもの、岩手県では具 皆さんの家では、正月に雑煮を食べます ◆新年明けましておめでとうございます か?正月の雑煮は地方色豊かなことで有 聞けましておめでとうございます。 が各地にあるようです。 いて通勤しています。 凍み豆腐やはらこを入れたもの、 いたそうですが、知り合いの先輩DJ 「2015年の春夏秋冬は、たっただそこでです。 その言葉から、 いろいろな地方の雑煮も食べてみ たそうです。 と、季節の変化を憂鬱に感じ 大根と人参の具に、 香川県ではあん入り餅を味噌 |春夏秋冬、日本は4つ ◆当たり前のことで 一日一日を大切に ある日のラジオ 町民の皆様に ⇒ちなみに私

